



UNIVERSIDAD DE COSTA RICA

UCR se prepara para albergar prestigioso congreso de comunicación

Evento será del 30 de julio al 1 de agosto del 2018

12 AGO 2017 Sociedad



Profesionales de todas las áreas de la comunicación y procedentes de todo el continente, participarán del XIV Congreso de la Asociación Latinoamericana de Investigadores de la Comunicación (Alaic) que albergará la institución en el 2018.

La Universidad de Costa Rica (UCR) reunirá alrededor de 1.500 comunicadores de todo el continente en el marco del XIV Congreso de la Asociación Latinoamericana de

Investigadores de la Comunicación (Alaic) que tendrá lugar del 30 de julio al 1 de agosto del 2018.

Alaic cuenta con cerca de 3.000 afiliados que la convierten en la asociación de profesionales de la comunicación más grande del mundo y desde 1992 desarrolla cada dos años un espacio de reflexión conjunta, que por primera vez se realizará en suelo centroamericano.

La organización de la actividad en el país está a cargo de un comité local integrado por el Centro de Investigación en Comunicación (Cicom), la Escuela de Ciencias de la Comunicación Colectiva (ECCC) y el Posgrado en Comunicación (PPC) de la UCR.

Según Patricia Vega, directora del Cicom, Costa Rica asume una importante responsabilidad como sede de este congreso internacional, pues “a través de nuestro país se estará viendo a la región Centroamericana y Caribe”.

Bajo el lema “Horizontes de inclusión, equidad y democracia”, la actividad propone el ejercicio de la comunicación como medio para la consolidación de ideas y proyectos que, propuestos desde la región centroamericana, construyan una sociedad más justa.



Patricia Vega, directora del Cicom, celebró la oportunidad de que Costa Rica albergue esta importante actividad, dando lugar a la primera ocasión en que se realiza en Centroamérica.

Laura Rodríguez Rodríguez

Vega catalogó la iniciativa como un "evento memorable que generará ideas en torno a la comunicación, originando conocimiento de alto nivel en miras de un desarrollo en los diversos procesos políticos, socioculturales, económicos, tecnológicos y sus implicaciones en la sociedad".

La Presidencia de la República declaró el congreso de interés público debido a las oportunidades que plantea para la atención de demandas sociales y la Rectoría de la UCR lo nombró de interés institucional por tratarse de un espacio de gran valor académico.

La convocatoria también cuenta con la licencia “Esencial Costa Rica” que otorga la Dirección de Marca País de la Promotora de Comercio Exterior de Costa Rica (Procomer) pues contribuirá con la proyección favorable del país, a partir de los vínculos establecidos con universidades de toda la región.

El XIV Congreso de Alaic dará lugar a dos conferencias con expositores internacionales, grupos de interés para la discusión de diversos temas relevantes, talleres para la consolidación de actividades, grupos de trabajo y reuniones plenarias para tomar acuerdos que den continuidad a las iniciativas planteadas.

Los comunicadores interesados pueden visitar la página oficial del congreso (<http://alaic2018.ucr.ac.cr>), donde ya se detallan los costos de participación para afiliados de Alaic y público en general.

Andrea Méndez Montero
Periodista, Oficina de Divulgación e Información
andreamendez.ucr@gmail.com

Etiquetas: [alaic](#), [comunicacion](#).